

2022: Lo mejor del deporte en Artemisa

Última actualización: Miércoles, 21 Diciembre 2022 11:01

Visto: 238

El éxito de los Gladiadores de Artemisa en la Liga Nacional de Fútbol, el desempeño de nuestra campeona olímpica Idalys Ortiz y la actuación de lujo del atacante opuesto Jesús Herrera, en cuanto competencia de voli participó este año, signaron la elección de los atletas del año en Artemisa.

Con la participación de autoridades y metodólogos de deporte en la provincia, la prensa especializada se reunió para realizar una elección abierta al debate, pero en la que todos coincidieron, a causa del escaso margen a dudas dejado por los mejores exponentes artemiseños.

Aunque no tuvo un año de lujo, Lali ganó una presea de plata en el Grand Slam de Judo disputado en Budapest, Hungría, quedó séptima en el campeonato mundial de Tashkent, Uzbekistán, y conquistó el oro en el certamen clasificatorio a los Juegos Centroamericanos, disputado en Panamá. Está ubicada en el puesto 14 del ranking del orbe.

Mientras, el espigado voleibolista de Las Cañas, Artemisa, sumó varios cetros este año, en la Copa Panamericana Norceca Final Six, en la Copa Challenger organizada en Corea, el Norceca Panamericano de Canadá y en la Supercopa italiana. Más de una vez lo seleccionaron como mejor opuesto en esos torneos. Y en el Campeonato Mundial destacó entre los primeros anotadores.

De la hazaña de los Gladiadores de Artemisa nunca se escribirá lo suficiente, pues ha llenado de orgullo y satisfacción a los amantes del más universal de los deportes, con el primer título de la historia para nuestra provincia, no solo en fútbol.

Y esta es la relación completa de lo mejor del deporte en Artemisa durante 2022.



Atletas del año: Idalys Ortiz Bocourt (judo, Candelaria) y Jesús Herrera Jaime (voleibol, Artemisa)

Atleta femenina de deporte individual: Vanesa de la Caridad Godínez Alemán (judo, Artemisa)

Atleta masculino de deporte individual: Omar Cruz León (judo, San Antonio de los Baños)

Atleta femenina de deporte colectivo: Chaila Hernández Cruz (fútbol, Artemisa)

Atleta masculino de deporte colectivo: Cristian Basabe Sierra (béisbol5, Artemisa)

2022: Lo mejor del deporte en Artemisa

Última actualización: Miércoles, 21 Diciembre 2022 11:01

Visto: 238

Novato del Año: Romario Torres Gutiérrez (fútbol, Bahía Honda)

Los 10 mejores atletas del año:

Noslen Díaz Amaro (voli de playa, Artemisa)

Marlies Mejías García (ciclismo, Güira de Melena)

Karel Espino Contreras (fútbol, San Cristóbal)

Darielis Centelles Martínez (atletismo, Candelaria)

Yasnay Rivero Torres (fútbol, Guanajay)

Yoao Illa Puentes (atletismo, Bahía Honda)

Haila González Collazo (béisbol5, Artemisa)

Dayán García Ortega (béisbol, San Antonio de los Baños)

Yunieski García Viera (béisbol, San Antonio de los Baños)

Dariloi González Pedro (balonmano, Artemisa)

Reconocimiento especial a la trayectoria del lanzador José Ángel García (Guanajay), cuyo récord de juegos salvados se extiende ahora a 288

Mejor deporte colectivo: fútbol

Mejor deporte individual: judo

Paratleta más destacado: Yunier Fernández Izquierdo (paratenis de mesa, Guanajay)

Mención a Máximo Linares Bent (paratletismo, Artemisa)

Mención a Liuber Piña Pavón (paraciclismo, Güira de Melena)

Mejor árbitro: Eris Martínez Reyes (voli de playa, Artemisa)

Mejor entrenador: Reinaldo Torres Castanedo (Gladiadores de Artemisa, fútbol, Bahía Honda) y Yosniel Domínguez Sánchez (canotaje, Mariel)

Suceso del Año: Título nacional en fútbol primera categoría

Mejor profesor de Educación Física: Raidel Díaz Sosa (Bahía Honda, enseñanza secundaria)

Tomado del artemisadiario